

## INDRA REFUERZA SU POSICIÓN EN ASIA TRAS GANAR UN NUEVO CONTRATO DE RADARES DE DEFENSA AÉREA

- Indra suministrará un nuevo radar de largo alcance a la Fuerza Aérea de Tailandia y consolida su posición de cara a futuras licitaciones
- La compañía suministra sistemas de vanguardia a diferentes países de la región

**Madrid, 11 de diciembre de 2024.** – Indra sigue expandiendo su presencia en el mercado asiático de defensa tras hacerse con un proyecto para suministrar a la Fuerza Aérea de Tailandia un radar Lanza de largo alcance, compitiendo para ello con algunas de las compañías más importantes del sector.

Este radar destaca por su enorme fiabilidad: se trata de un sistema que debe mantener su operatividad en todo momento para asegurar la vigilancia del espacio aéreo encomendado.

Es además un sistema que cuenta con capacidad de detección de aviones de quinta generación, misiles balísticos y drones y que está especialmente preparado para detectar objetivos en zonas tan lluviosas como Tailandia, en las que otros radares pueden encontrar dificultades.

El sistema incorpora los últimos algoritmos para resistir los intentos del adversario de interferir en su funcionamiento, así como capacidad para mitigar los efectos de molinos eólicos y plantas solares, que provocan reflejos que también pueden afectar a la detección.

Este radar es el segundo que Indra entrega a la Fuerza Aérea de Tailandia. La compañía ya puso en servicio un radar de largo alcance de similares características, acompañado de un avanzado sistema para monitorizar la situación del espacio aéreo y conducir misiones aéreas, conocido como Airdef.

El director de Desarrollo de Negocio de Sistemas Integrados de Defensa de Indra, Francisco Jiménez, aseguró “nos sentimos muy orgullosos de que la Fuerza Aérea de Tailandia vuelva a confiar en nosotros y en nuestra capacidad para adaptar nuestros sistemas a sus requisitos operativos específicos. Nuestros sistemas han sido diseñados para operar sin descanso, garantizando el cumplimiento de un papel crítico para la seguridad del país”.

Indra es una empresa puntera en el desarrollo de radares de vanguardia, que ha entregado a 30 países de los cinco continentes y a la OTAN. Sus sistemas cubren todas las funciones y alcances que pueda requerir un ejército moderno, desde la vigilancia espacial en órbitas cercanas a la Tierra, la vigilancia a largo y medio alcance, hasta la defensa antiaérea, el combate naval o la protección frente a drones.

### **Acerca de Indra**

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

### **Contacto de Comunicación**

Antonio Tovar  
atovar@indra.es  
+34 683 667 916